
集めて、当時、モデルさん達のヘアメ

イクを任されたのを思い出します。そ

の時は展示ブースにメーカーのシャン

プー、トリートメントを 120 本ずつ展

示しましたところ、「矢沢の 2 秒」じゃ

ないですけど、5 分くらいで完売したの

を思い出します。

最初はＴＧＣ「東京ガールズコレクション」って、なんやそれ、っていう

感じでしたけど、それが終わってからというもの、業界での認知度が比較

的に上がったのを思います。これからもロータリークラブはいろんな活動

をされると思いますが、東南ロータリークラブだけの奉仕活動の他に、他

クラブとの合同の奉仕活動、または、市域全体での奉仕活動に、いかに一

般の人も参加できるような活動があれば、自然とロータリークラブの認知

度も上がって会員の増加にも繋がっていくのではないかと思います。

参加しないと認められないという考えがありましたが、コロナ禍以降、若

い人達の場合も用意があればリモートで参加する事も可能だと思うし、そ

うやって奉仕活動をするという目的があって、その機会に集まって入会す

るという流れになっていけば会員も少しずつ増えて、例会にも参加できる

人は来るという風になっていって、良い流れになっていくんだと思います。

また、5 年くらいの東南ローターアクト 40 周年には、この状況で行けば「広

範囲」に会員を募ることが出来て 40 ～ 50 名も自然となるんじゃないかと

思いますし、70 ～ 80 名となった時は、ローターアクトも今までにない新し

いカタチになるような予感を感じましたし、私自身も含めてロータリーも

色んな意味で新しくなっていく事もありますけど、考え方として否定から

入らずに、まず、受け入れるという考えを持っていかないと時代の変化に

はついて行けないと感じました。　

■幹事報告
（幹事 福井 学）

■来信案内

特にございません。

■クラブより
１）
第１１回定例理事会報告。

２)
地区ＨＰへの掲載紹介

（熊本東南ＲＣ藤崎台童園ふれあい農園「苗つけ」活動報告）
週報増刊号および 2720 地区ホームページ上に掲載してありま
す。

■点鐘

■国歌斉唱「君が代」

■ロータリーソング「奉仕の理想」 
( ソングリーダー彌冨 照皇 )

■ 来訪者紹介
（会長　前田日出夫）
・天草ＲＣ　深谷　茂　君
・ 天草ＲＣ　舩田一光　君

■  4
月・5

■ 会長の時間
（会長　前田日出夫）

人生には転機というのがあると思います。

私は 16 才、高校生の時、矢沢永吉の「成り上がり」という本を当時友人と

回し読みしました。なぜか今でも覚えているのが確か、最後の方に、誰で

も自分に出来ることが必ずあると書いてあったのを今でも覚えています。

私もこの年になって思うのは、人生を決めるような事は 20 代～ 30 代の環

境だと思います。性格や人間性もそうゆう次期に自然と出来てくるんだと

思います。

私事ですが、十数年前、グランメッセ熊本で初めてＴＧＣ「東京ガールズ

コレクション」が開催された時、手伝ってくれと言われ、美容師さん達を

●会長　前田日出夫
●幹事　福井　学

－ １ －
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■今後の地区行事

2025 年 6 月 21 日（土）

　　22 日（日）

地区ローターアクト

研究会

熊本県

熊本市

熊本国際交流会館

熊本市中央公民館他

全会員登録

■ロータリ情報の時間
（ロータリー情報担当委員　鈴木義親）

◆国際ロータリー 2025 規定審議会

決定報告書について 

規定審議会は 3 年に一度開催されます。

この規定審議会ではロータリーの組織規定に変更を加える制定案と

RI 理事会の見解を表明する見解表面案についての審議と投票が行

われます。

国際ロータリーの規定審議会が 2025 年 4 月 13 日～ 4 月 17 日に米

国イリノイ州シカゴにおいて開催されました。 

地区代表として中津ロータリークラブのパストガバナーが出席され

ました。代表議員は 2023 年、2024 年、2025 年の決議審議会、およ

び 2025 年の規定審議会に出席。 

今回の規定審議会には 86 件の制定案が提出され、事前審査で採択

された 1 件を含む 31 件の制定案が採択されました。

37 件が否決、 11 件が撤回、 4 件が RI 理事会に忖度、 3 件が無期

限の延期。 

採択された改正 

・国際ロータリー定款の改正　　1

・国際ロータリー細則の改正　 28

・標準ロータリー細則の改正　　2　

計　　　　　　　　　 　　　　31 件 

※規定審議会決定権報告書については 31 ページにわたる多量の内

容のためメールにてお知らせいたしております。

PC, スマホ等でご確認ください。

■委員会報告
（社会奉仕担当委員長　宮川義行）

◆野菜収穫体験学習について

昨年より進めてまいりました野菜収穫体験学習を、6 月 28 日に行

いたいと慈愛園より連絡がありました。 

西田会員の弟さんの坂本農園の全面的な協力により、農園を開放し

て収穫した野菜は持ち帰りＯＫだそうです。

アクトも参加させてもらいたいということで、慈愛園の園児、先生、

ロータリアン、アクトの混合グループを幾つか作りたいと思います。

1985 年より続いてきたサマーキャンプがコロナで中止になって、

慈愛園の子供達とロータリアンが一日一緒に親子のように触れ合う

機会がなくなりました。 

この取り組みは、子供たちが楽しみにしています。 

多くの皆様の参加とご協力をお願いいたします。

■出席報告
（出席・プログラム担当委員長　
片岡　貞志）

月日 会員数 出席者数 MU 修正出
席者数

出席率
（％）

05 月 07 日 休会 - - - -

05 月 21 日
38

（免 2）
36

26
（ZOOM2） 69.44

★退　会
5 月 16 日：宮國龍乃　　　　　

☆出席免除
5 月 21 日：島村徹男・志賀重人

■スマイル　
（親睦・スマイル担当委員　生駒ちあき）

◎深谷茂　様、舩田一光　様
（天草ＲＣ） 2,000 円
本日は卓話におじゃまいたしました。天草の紹介をさせていただ
けたらと思います。よろしくお願い致します。

◎白木誠一　10,000 円
結婚記念日ありがとうございました。
45 周年でした。

◎彌冨照皇　5,000 円
天草ＲＣ 深谷次年度ガバナー補佐、舩田
パストガバナー補佐、ご来訪を歓迎致しま
す。本日の卓話は大変楽しみにしておりま
す。今後とも宜しくお願い致します。

－ ２ －
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◎宮川義行　5,000 円
天草ＲＣの深谷様、舩田様の御来訪を歓迎し
ます。先日の例会の誕生日プレゼント、ペア
グラスありがとうございました。さっそく焼
酎を飲みました。5 月 10 日の誕生日、
渡邉会員と同じです。1 年 365 日人は生まれ、
会員 40 名ほどの東南ＲＣの中で同じ誕生日も珍しいと思いまし
た。年齢もあまり変わりません。お互い頑張りましょう。
今日は 1 行余りました。

◎沼田敏雄　5,000 円
昨日（5/20）
運転免許認知機能検査 3 回目の講習を
受け、無事に通過。3 年間は乗れます。
3 年後（85 歳）の検査にも努力します。

（認知症になりませんように）

◎前田日出夫　3,000 円
天草ＲＣ（次年度ガバナー補佐）
深谷茂様、天草ＲＣ（パストガバナー補佐）
舩田一光様、御来訪を歓迎致します。
卓話楽しみにしています。

◎杉本整哉　3,000 円
深谷様、舩田様のご来訪を歓迎いたします。
松田会員、
先週のＳＡＡ代理ありがとうございまし
た。

------------------------------------------------------------------------

■卓話
「天草沿岸の藻場再生と海洋生態保全プロジェクトについて」
（天草ＲＣ　深谷　茂　様）

◆プロジェクト概要

－ ３ －



■点鐘　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（編集者　松尾　浩）

－ ４ －

　　　




